Erste Barbara-Feier der Sprenggruppe

Langschlag: Sprenggruppenkommandant Anton Leutgeb organsierte am 4.12.2004 die erste Barbarafeier der Sprenggruppe 22 in Langschlag .

Um 15.00 Uhr trafen sich die Kameraden der Sprenggruppe 22 mit ihren Frauen (Freundinnen) und das Kommando Langschlag im FF-Haus in Langschlag ein.

Um 16.00 Uhr ging es zu einer kurzen Andacht in die Pfarrkirche, um der Schutzpatronin der Sprenger - der Heiligen Barbara zu danken, dass alle bisherigen Unternehmungen ohne schlimme Zwischenfälle verlaufen sind.





Das darauf folgende Büffet im Feuerwehrhaus für alle Beteiligten mundete dann noch einmal so gut. Ein Highlight des Nachmittags- bzw. frühen Abends war sicher auch die Filmvorführung über diverse Sprengungen aus der guten alten Zeit von Roman Meisl.



Zwei Musiker umrahmten das gemütliche Beisammensein bis in die späten Abendstunden. Alles in allem eine gelungene Feier, die hoffentlich im nächsten Jahr wieder stattfinden wird.







früh übt sich...

Text und Fotos: Renate Rossmann



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Dienstag, 07. Dezember 2004 Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!